

A
FUEGO
LENTOALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

Sin acuerdo sobre el método para elegir candidato en la CDMX, se reparten PRI, PAN y PRD diputaciones, senadurías y alcaldías

#OPINIÓN

FRENTE
OPOSITOR:
PRIMERO
EL REPARTO
DE LA CDMX,
LUEGO EL
CANDIDATO

Despacio que llevamos prisa, parece ser la mística que decidieron enarbolar en el Frente Amplio (conformado por **PRI, PAN y PRD**), debido a que pasa el tiempo y no logran ponerse de acuerdo sobre el método para la elección de su candidato al gobierno central.

Tienen opciones: desde encuestas abiertas o cerradas, hasta una elección abierta o foros de consulta y debates. Pero, por como está la cosa, el método parece ya lo menos importante de todo.

Representantes de las tres fuerzas políticas involucradas están enfrascados, en este momento, en épi-

cas discusiones, debates y negociaciones políticas.

Cada una de ellas tiene a sus prospectos: **Santiago Taboada** y **Lía Limón**, por el PAN; **Adrián Rubalcava** y **Cynthia López**, por el PRI; y **Luis Espinosa Cházaro** y **Nora Arias**, por el PRD.

Por nombres no paran. Y es muy probable que hasta ya exista un acuerdo preliminar sobre quién recaerá la candidatura. La *rebotinga* está en la repartición de las posiciones. Tienen senadurías, una veintena de **diputaciones federales**, 66 diputaciones locales y **16 alcaldías**.

Y quienes aspiran a la Jefatura de Gobierno, así como los dirigentes de los partidos, nacionales como locales, y liderazgos focalizados, presionan para conseguir el mayor número de posiciones. Nadie quiere quedarse con migajas o fuera del reparto. Y eso es lo que ha complicado todo el proceso.

Según trascendió ayer, el Frente registrará ante la autoridad el método de su proceso para cumplir con la ley, pero es un trámite meramente burocrático.

La verdadera disputa se registra en este momento. Los partidos libran *batallas* internas.

En el PRI, por ejemplo, hay tres corrientes: una que encabeza Rubalcava, otra de **Alejandro Moreno** y una más liderada por **Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre**.

Todos impulsan la nominación del alcalde de Cuajimalpa, pero cada una, por su lado, entregó su *carta a Santa Claus*. Como Gutiérrez, quien pidió diputaciones locales en **Iztapalapa, Cuauhtémoc, Tlalpan, Tláhuac y Cuajimalpa**.

A cambio, ofreció respaldo al PRI en la interna y, posteriormente, sumar a sus huestes con quien resulte candidato. Pero más allá de que le den tal o cual cosa, lo revelador es que este personaje, desde la cárcel, sigue teniendo mucha influencia en la CDMX.

En el PRD, tampoco venden *piñas*. Existen más tribus que militantes y todas buscan una *rebanada del pastel*.

Como el caso de **Víctor Hugo Lobo**, quien como integrante de la dirigencia del PRD en la CDMX, quiso *agandallar* varias posiciones: una *pluri*, una alcaldía para su hijo y otra para una de sus allegadas. Pero le quitaron facultades y la dirigencia nacional tomó el control de su cartera.

Otro caso que llama poderosamente la atención es el de **Sandra Cuevas**, quien más allá de lo disruptiva que ha resultado, se mantiene como aspirante al Gobierno de la ciudad y con la intención de retener, con su hermano, la alcaldía Cuauhtémoc, pero parece que en esta aventura la dejaron sola los partidos.

Llegó *siglada* por el sol azteca y todo indica que su dirigencia y los otros partidos ya no la respaldan, por lo que buscarán imponer a otro prospecto en su demarcación.

Y ella se convertiría en **candidata independiente**.

GRUPOS RELIGIOSOS, sobre todo evangélicos, la emprendieron contra la senadora

Mónica Fernández, de Morena, porque, a través de una iniciativa para modificar la Ley General de Población, busca promover el aborto en todo el país.

No les gustó que la legisladora se haya sumado a un movimiento que encabeza la también senadora **Olga Sánchez Cordero**, más ahora que busca ser candidata a la gubernatura de Tabasco, y creen que esto podría perjudicar sus aspiraciones.

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "La prioridad número uno es aprender a establecer prioridades".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ